

PRESSEMITTEILUNG

Nominierungsstart – Pflegemanagement-Award 2025

Award wird vom Bundesverband Pflegemanagement in Zusammenarbeit mit Springer Pflege vergeben | Preisverleihung auf dem Kongress Pflege im Januar 2025

Berlin, 03. Juli 2024



Bild: Banner zum Award 2025 |
© Bundesverband Pflege-
management e.V.

Der Pflegemanagement-Award gehört zu den wichtigsten Preisen der Branche. Ab sofort können wieder Nachwuchs-Pflegemanagerinnen und Nachwuchs-Pflegemanager nominiert werden. Erfahrene Managerinnen und Manager der Pflegebranche werden von einer hochkarätigen Jury für diese Auszeichnung vorgeschlagen. Der Award wird vom Bundesverband Pflegemanagement in Zusammenarbeit mit Springer vergeben.

Nachwuchs-Pflegemanagerinnen und -manager

Bis zum 7. Oktober 2024 können Vorgesetzte und Kolleg*innen ihren Pflegemanagement Nachwuchs für diesen Preis nominieren. Die Kandidatinnen und Kandidaten sollten sich durch herausragenden Einsatz, Kreativität sowie soziale und fachliche Kompetenz auszeichnen. Unter www.bv-pflegemanagement.de ist die Nominierung möglich. Unter allen Nominierungen wählt die Jury die Top 5, die sich Ende November der Jury persönlich präsentieren.

„Für den Pflegemanagement-Award nominiert zu werden und vielleicht sogar zu den Preisträgern zu gehören, ist ein ganz besonderes Erlebnis und für den Nachwuchs von enormer Bedeutung. Die Nominierungen machen deutlich, mit welcher Innovationskraft und Leistung sich die Profession Pflege konsequent für eine qualitativ hochwertige Patientenversorgung einsetzt,“ so Sarah Lukuc, Vorstandsvorsitzende des Bundesverbands Pflegemanagement und Preisträgerin 2017.

Pflegemanagerin oder Pflegemanager des Jahres

Eine achtköpfige Jury ist aufgerufen, geeignete Kandidaten und Kandidatinnen zu benennen, die mindestens fünf Jahre eine Führungsposition innehaben und eine pflegerische Gesamtverantwortung tragen. Sie sind mit ihrem Handeln und Denken Vorbild für andere und engagieren sich aktiv für die Profession Pflege und den pflegerischen Nachwuchs. Das

Expertengremium trifft schließlich auf Basis objektiver Kriterien eine finale Entscheidung.

Langjährige Sponsoren wie Fresenius Kabi Deutschland, ZEQ und die Medizinische Universität Lausitz – Carl Thiem unterstützen den Award.

Am 24. Januar 2025 findet die Preisverleihung im Rahmen einer Abendveranstaltung anlässlich des [Kongresses Pflege 2025](#) im dbb forum Berlin statt. Veranstalter des Kongresses ist wieder der Springer Medizin Verlag mit seinem Geschäftsbereich Springer Pflege.

Über Springer Nature

Seit über 180 Jahren treibt Springer Nature die Forschung voran, indem wir der weltweiten Forschungsgemeinschaft den bestmöglichen Service bieten. Wir helfen Forscher*innen dabei, neue Ideen zu entdecken, stellen sicher, dass alle von uns veröffentlichten Forschungsergebnisse relevant und objektiv belastbar sind und sorgen dafür, dass alle Publikationen ihre Zielgruppen erreichen, einfach auffindbar, zugänglich, nutz- und teilbar sind. Wir unterstützen Bibliotheken und Institutionen mit innovativen Technologie- und Datenlösungen und bieten Fachgesellschaften erstklassige Unterstützung bei der Veröffentlichung.

Zu Springer Nature gehören renommierte Marken wie Springer, Nature Portfolio, BMC, Palgrave Macmillan und Scientific American. Weitere Informationen auf springernature.com/de/group und unter [@SpringerNature](#). Auch der hier angesprochene Veranstalter Springer Medizin Verlag und sein Geschäftsbereich Springer Pflege sind Teil des Wissenschaftskonzerns.

Der **Bundesverband Pflegemanagement e.V.** ist eine aktive Interessenvertretung der Profession Pflege und insbesondere des Pflegemanagements in Politik und Öffentlichkeit. Der Verband ist bereits seit 1974 aktiv. Die heutige Struktur mit Bundesvorstand und Landesgruppen für einen maximalen Einfluss in Politik und Öffentlichkeit besteht seit 2005. Der Bundesverband Pflegemanagement ist Gründungsmitglied und aktives Mitglied des Deutschen Pflegerats. Durch seine Managementkompetenz, sein starkes Netzwerk und eine klare Organisationsstruktur wird der Verband heute als einer der Hauptansprechpartner unter den Pflegemanagement-Verbänden gehört und ist auf Bundes- wie Landesebene in die Gestaltung von Gesetzesvorlagen involviert und in Gremien engagiert. Vorstandsvorsitzende ist Sarah Lukuc.

Weitere Informationen

Pressemitteilung + Downloads

<https://www.gesundheitskongresse.de/>

Informationen zum Preis und Nominierung

<https://www.bv-pflegemanagement.de/>

Kontakt

Uschi Kidane | Springer Nature | Communications und Corporate Affairs

tel +49 6221 487 8166 | uschi.kidane@springernature.com

Bundesverband Pflegemanagement e.V

Moritz Ernst | Geschäftsführer | tel +49 30 44 03 76 93 | moritz.ernst@bv-pflegemanagement.de

Folgen Sie uns auf: 

Zweigniederlassung der Springer-Verlag GmbH, Heidelberger Platz 3, 14197 Berlin

Sitz: Berlin / Amtsgericht Berlin-Charlottenburg, HRB 91881 B

Geschäftsführer: Alexandra Dambeck, Harsh Jegadeesan, Dr. Niels Peter Thomas, Volker Böing

Sie möchten keine Emails mehr von uns erhalten? Dann senden Sie uns bitte eine [Nachricht](#), und wir nehmen Sie aus unserem Presseverteiler.

Weitere Informationen, wie wir Ihre persönlichen Daten schützen und verarbeiten, entnehmen Sie bitte unseren [Datenschutzrichtlinien](#).